

Lutte contre la pauvreté : le conseil départemental participe à l'opération 10 millions d'étoiles du Secours Catholique

L'opération 10 millions d'étoiles est une campagne annuelle organisée par le [Secours Catholique](#) afin de sensibiliser le public à la pauvreté et à l'exclusion sociale. En décembre, afin de collecter des fonds pour aider les personnes en difficulté, l'association propose des bougies à la vente pour symboliser l'espoir et la solidarité. Les fonds ainsi collectés sont utilisés pour financer des projets de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale en France et dans le monde. Depuis 1993, le conseil départemental de Loir-et-Cher est partenaire de cette opération.



Ce jeudi 14 décembre, plusieurs centaines de bougies – dont l'achat représente un don de 1 500 € à la [délégation départementale du Secours Catholique](#) – ont illuminé toute la soirée la façade de l'Hôtel du département. « *Depuis 30 ans, nous apportons notre soutien à l'opération « 10 Millions d'étoiles » qui permet d'accompagner les personnes en difficulté grâce aux bénéfices de la vente de bougies. Ce partenariat est un exemple concret de l'engagement du département en faveur de la solidarité et de l'aide aux personnes en situation de précarité.* » explique Philippe Gouet, président du conseil départemental.



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

Loir-et-Cher

Réponse à l'urgence sociale, désir de transformer la société pour plus de justice et de fraternité, les actions de l'association sont multiples et les bénévoles du Secours Catholique proposent des aides financières pour donner un coup de pouce aux personnes en difficultés sur le territoire du Loir-et-Cher. L'association accompagne les familles dans la parentalité, la scolarité des enfants ou encore l'accès aux loisirs et la culture. Elle favorise entre elles des relations d'entraide et œuvre au maintien du lien social notamment au moyen de deux fourgons aménagés avec du matériel informatique et Wifi grâce au soutien du conseil départemental reçu lors des précédentes années qui permettent aux bénévoles d'aller au plus près des populations les plus isolées de la Beauce et de la Sologne.

« *L'aide apportée à l'opération « 10 Millions d'étoiles » 2023 sera utilisée pour entretenir un véhicule cédé par le conseil départemental à l'automne 2023. Ce véhicule est destiné à être prêté temporairement pour aider les personnes à accéder à un emploi ou à ne pas le perdre, le temps qu'elles trouvent une solution pérenne* » déclare François Virlet, président départemental du Secours Catholique pour le Loir-et-Cher.

Pour en savoir plus :

[Délégation du Loir-et-Cher du Secours Catholique](#)